



Una desproporción, calificar como delito el flujo migratorio: Marcela Guerra Castillo



Ciudad de México, 20 de marzo de 2024

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, calificó como muy desafortunada la entrada en vigor de la Ley SB4 en Texas, porque criminaliza la migración y es violatoria de derechos humanos.

“Es una desproporción calificar como delito el flujo de personas migrantes y cobijar expresiones de odio y discriminación racial”.

Es altamente preocupante que haya sido Texas donde entró en vigor esta medida, porque es uno de los estados en donde viven más mexicanoamericanos, cerca de 10 millones, y su aportación a la economía no es menor, dijo.

<https://www.tallapolitica.com.mx/una-desproporcion-calificar-como-delito-el-flujo-migratorio-marcela-guerra-castillo/#more-279736>